

UN LIVRE DE DÉCOUVERTE AB

La tétine magique

TERRY MASTERS



par Tyler

Tyler avait six ans, mais il ne se sentait pas si vieux, ni ne souhaitait l'être. Il lui manquait quelque chose, quelque chose qui lui donnait envie de redevenir un petit garçon. Il ne savait pas pourquoi, il le savait, c'est tout. Le seul problème, c'est qu'il ne savait pas comment.

Tyler aimait les jouets et les jeux auxquels les autres garçons ne jouaient plus et que sa mère lui disait d'abandonner puisqu'il devenait un grand garçon comme les autres. Mais il ne voulait jamais s'en séparer et trouvait toujours le temps d'y jouer quand il était seul. De plus en plus, il semblait être le plus heureux lorsqu'il était seul et qu'on pouvait être le petit garçon qu'il était encore au fond de lui.

Mais il n'était pas heureux du tout. Il lui manquait encore quelque chose. Il avait besoin de trouver un moyen d'être vraiment ce petit garçon et de montrer à ses parents et à ses amis qui il était vraiment, et qu'il était le plus heureux lorsqu'il pouvait être ainsi. Mais il n'y parvenait pas, et un jour, vraiment très contrarié, il alla pleurer dans son endroit préféré. Seul dans la petite cabane perchée dans l'arbre, au fond du jardin derrière la maison, il se sentait toujours en sécurité. Personne ne pouvait le voir ni l'entendre pleurer là-bas. Et personne ne pouvait l'empêcher de jouer avec ses jouets ou de câliner son ours en peluche préféré. Ce jour-là, pourtant, jouer dans la cabane n'avait plus aucun attrait, alors Tyler se recroquevilla dans un coin et pleura doucement, cherchant du

La tétine magique

réconfort dans la douceur de son ours en peluche qu'il serrait contre sa joue.

«Salut, petit garçon !»

Tyler s'était assoupi, mais se leva brusquement, effrayé par ce qu'il venait d'entendre. Confus et désemparé, il chercha d'où venait le bruit, espérant n'avoir rien imaginé.

« N'aie pas peur. Je suis là pour t'aider à être le petit garçon que personne d'autre ne te laissera être. »

Debout à l'entrée de la cabane dans l'arbre, Tyler aperçut la source de la voix. Devant lui se tenait un jeune sorcier, un garçon semblable à lui, mais un peu plus petit et un peu plus jeune. Il possédait des pouvoirs spéciaux que Tyler ne comprenait pas encore. Sa peur s'apaisa rapidement, car la présence magique du jeune sorcier lui procurait un sentiment de sécurité et de réconfort.

« J'ai entendu tes rêves la nuit, où tu disais vouloir redevenir un petit garçon et que tes parents ne comprenaient pas. J'aime aussi être un petit garçon et je peux aider d'autres garçons à devenir les petits enfants qu'ils rêvent d'être. »

Tyler a immédiatement fait entièrement confiance au sorcier et était prêt à ressentir sa magie. Il était tellement excité à l'idée de réaliser son rêve qu'il ne s'est pas posé de questions.

« Comment allez-vous faire cela ? », demanda-t-il avec beaucoup d'espoir.

« C'est simple », répondit le magicien. « Je vais simplement te donner ce qui te manquait. » Sur ces mots, il sortit lentement de sa poche une petite tétine blanche à la grosse tétine dorée et douce, et tendit la main à Tyler pour qu'il la prenne.

« Quand tu étais bébé, papa et maman te proposaient avec joie une tétine dès que tu pleurais, que tu étais fatigué ou triste. Ils

La tétine magique

étaient heureux quand tu la prenais et adoraient voir le plaisir dans tes yeux quand tu tétais tendrement la tétine, y trouvant tant de réconfort et de sécurité. Mais un jour, ils ont décidé que tu étais trop grand pour en avoir une. Ils pensaient qu'il fallait que tu deviennes un grand garçon et que les grands garçons ne tétent pas de tétine. Alors ils te l'ont enlevée, persuadés d'avoir bien fait et que tu serais heureux sans. Ils doivent comprendre ce que je sais, et ce que tu sais aussi sans l'avoir encore compris : ils doivent voir que tu as toujours envie de ta tétine, que tu l'aimes toujours et que tu peux encore l'avoir aujourd'hui, même à six ans. Et voici une tétine très spéciale, faite spécialement pour les grands garçons comme toi. Sa tétine est assez grande pour remplir ta bouche et te procurer tous les plaisirs que tu mérites. »

Tyler restait là, silencieux, à observer et à écouter, incapable de réagir à ce qui se passait. Il savait, d'une manière ou d'une autre, que c'était magique et qu'il ne voulait pas y mettre fin. Il n'avait jamais vu un téton aussi gros et comprit vite qu'il voulait le sentir dans sa bouche. Il tendit la main, prit la tétine des mains du sorcier et, lentement, prudemment, porta le téton à ses lèvres. Le temps lui parut une éternité, comme en transe. Lenteur non par peur, mais comme dans un doux rêve, savourant la joie de l'instant.

Finalement, le mamelon doux et rond se posa sur sa langue et il sentit ses lèvres se refermer dessus. « Ce mamelon est magique et tu sentiras bientôt la puissance se libérer en toi. » Tyler entendit les paroles du sorcier, mais n'y prêta pas attention. Le mamelon s'affaissa sous sa succion avide, et seuls le plaisir intense et les sensations merveilleuses de cet instant comptaient. Tout ce que ce mamelon magique pouvait encore lui apporter lui importait peu à présent.

Tyler découvrit rapidement la nature de ces pouvoirs. Dès qu'il porta le mamelon à sa langue, il sentit une vague de tension le

La tétine magique

quitter ; ses yeux se fermèrent lentement et son petit corps doux se recroquevilla sur la couverture qu'il gardait avec lui dans la cabane perchée. Il s'endormit aussitôt. Grâce à la douce succion apaisante du mamelon, Tyler s'abandonna à un sommeil des plus agréables, des plus réconfortants, des plus profonds, comme il n'en avait pas connu depuis très longtemps.

Tyler se réveilla en sursaut lorsque l'image apaisante dont il profitait se brisa soudainement et que la réalité du monde qui l'entourait le rattrapa brutalement. Son esprit s'emballa : tout cela n'était-il qu'un rêve, brutalement arraché à son réveil ?

Mais bientôt, son corps commença à suivre le rythme effréné de ses pensées hystériques et il réalisa que la tétine était toujours dans sa bouche et qu'il la suçait encore. Il commença aussi à ressentir une autre sensation, plus forte : il était trempé ! Le cœur de Tyler s'arrêta. Il avait fait pipi dans son pantalon ! Les larmes lui montèrent aux yeux ; son petit corps se mit à trembler ; il cessa de sucer la tétine. Reniflant doucement, il se mit à chercher le petit sorcier qu'il avait aperçu peu de temps auparavant, mais il ne le trouva pas.

Tyler ne pouvait plus que pleurer à chaudes larmes. Il était incapable de parler, de se consoler lui-même ou de chercher le réconfort dont il avait besoin. Il ne pouvait que pleurer et espérer que quelqu'un vienne prendre soin de lui.

« Eh bien, eh bien », dit doucement le magicien en réapparaissant et en s'asseyant à côté de Tyler. « Je suppose que tu as vraiment envie d'être un petit garçon plus que toi ou moi ne l'avions imaginé. »

Tyler cessa de pleurer en voyant le sorcier. Il était heureux de le voir et de savoir qu'il n'était plus seul.

La tétine magique

« Quand tu dors avec ta tétine magique, tu redeviens le petit bébé qui pleure en toi », dit le magicien à Tyler d'une voix douce, rassurante et bienveillante. « C'est ce que tu désires et ce dont tu as besoin, et téter cette tétine spéciale rend tout cela possible. Ce qu'il te faut, c'est être protégé comme n'importe quel bébé. »

Sur ce, le magicien retira tendrement le pantalon mouillé de Tyler et le remplaça par une jolie couche toute douce, afin que la prochaine fois que Tyler voudrait être un bébé, il soit en sécurité dans ses couches et ne se retrouve pas dans un lit mouillé et misérable.

Tyler se sentait si heureux et en sécurité dans sa nouvelle couche et tétait à nouveau joyeusement sa nouvelle tétine. « Souviens-toi, tu n'es qu'un petit garçon quand tu dors avec la tétine magique. Le reste de la journée, tu seras le grand garçon que tout le monde veut que tu sois. » Et sur ces mots, le magicien disparut.

Tyler était content de ne plus avoir besoin de couches tout le temps, car il aimait bien se sentir comme un grand garçon de temps en temps. Mais il se demandait aussi si la tétine magique pourrait l'aider avec ses parents. Le magicien n'avait-il pas dit que ses parents devaient comprendre son besoin de tétine ? Il se demandait comment faire sans avoir à porter de couches en permanence. Il se demandait aussi s'il aurait parfois envie de sa tétine pendant la journée.

Cette nuit-là, Tyler avait très froid et se sentait mal à l'aise. Sa nouvelle tétine lui manquait, car il avait trop peur de la sortir de sa cabane dans l'arbre, mais il ne pouvait s'empêcher d'y penser et d'en désirer le plaisir. La nuit continuait de le refroidir, et bientôt une tempête bruyante et effrayante s'abattit sur sa chambre, faisant trembler son lit et son cœur de peur. Mais une fois de plus, il se retrouva incapable de trouver le réconfort dont il avait besoin. Il ne

La tétine magique

pouvait que se recroqueviller dans son lit, essayant de se faire le plus petit possible et espérant que les bruits effrayants ne le trouveraient pas. Bientôt, il se mit à pleurer, submergé par la peur et paralysé par son impuissance. Il se sentait bouger maladroitement et étrangement, et ses cris redoublaient de force tandis que des sensations et des images mystérieuses jouaient à des jeux de plus en plus cruels dans son esprit.

Soudain, Tyler sentit une présence chaude près de lui, puis la douce caresse de quelque chose contre ses lèvres. Encore à moitié endormi, il porta instinctivement sa langue à l'objet et le sentit s'y glisser comme s'il avait toujours été là. Un sursaut le saisit : Tyler comprit ! On venait de lui donner une tétine et il tétait avidement le mamelon doux et sucré. Mais comment ? Pourquoi ? Était-ce un rêve ? Il ne comprenait toujours pas ce qui se passait. Où était le magicien ?

À cet instant précis, il sentit une main douce se glisser sous lui et le soulever doucement. Il entendit une voix douce et rassurante tandis qu'il sentait la peau lisse et chaude de la joue de sa maman contre la sienne et une tape apaisante sur le dos d'une main aimante. Tyler se laissa simplement aller. Il était trop absorbé par les plaisirs de l'instant pour se réveiller complètement ou essayer de comprendre ce qui se passait. Tout ce qui comptait pour lui, c'était le plaisir et la sécurité du moment présent, et il n'avait besoin de rien d'autre. Il ferma les yeux et posa sa tête sur l'épaule de sa maman tandis qu'elle le berçait doucement en lui murmurant une douce berceuse à l'oreille.

La libération émotionnelle fut intense pour le petit Tyler. Il ressentit une vague encore plus forte que lorsqu'il avait téte pour la première fois ce nouveau mamelon que le sorcier lui avait offert peu de temps auparavant. Il sentit la tension, la peur et l'insécurité quitter son petit corps et une sensation de liberté et de joie les

La tétine magique

remplacer. Et sur ce, sans même s'en rendre compte, Tyler laissa sa vessie se vider et il ressentit la sensation chaude et humide de...

Soudain, Tyler prit conscience de ce qui se passait. Oui, il suçait sa tétine magique, mais ni lui ni le sorcier ne lui avaient mis de couche ! L'inquiétude le gagna, mais il comprit vite qu'il n'avait rien à craindre. Son pantalon n'était pas mouillé ! Tout commençait à s'éclaircir : Maman était venue lui mettre une couche pendant son sommeil ! Les mouvements étranges dont il avait rêvé étaient en réalité Maman qui lui mettait une couche entre les jambes ! Mais comment le savait-elle ?

Tyler essaya de parler. « Chut », répondit doucement Maman. « Ton nouvel ami m'a tout raconté et je veux faire tout mon possible pour que tu sois heureux et que tu deviennes le petit garçon que tu rêves d'être. Le magicien m'a dit ce que tu désires et m'a parlé de la tétine magique. Il me l'a donnée ce soir et m'a dit que tu avais du mal à t'en passer. Il m'a aussi dit que tu aurais besoin d'une couche quand je te mettrais la tétine dans la bouche. »

La maman de Tyler comprit le message du sorcier et, en retour, elle aimait son petit garçon encore plus. Elle regrettait de lui avoir enlevé sa tétine et était si heureuse de pouvoir la lui rendre. Le père et la grande sœur de Tyler avaient également entendu l'histoire du sorcier et étaient ravis de pouvoir aider Tyler à devenir le garçon qu'il rêvait d'être.

Très vite, Tyler put avoir sa tétine quand il le souhaitait. Sa maison devint son refuge et la tétine son amie la plus fidèle. Toute sa famille l'aimait et l'acceptait tel qu'il était, et prenait plaisir à lui offrir sa tétine à chaque fois qu'il en avait besoin.

Tyler était particulièrement heureux lorsque le magicien put lui donner la tétine sans qu'il se comporte systématiquement comme un bébé qui mouille sa couche. Ils conclurent un accord : la

La tétine magique

tétine ne le ferait mouiller sa couche que la nuit. Papa et maman acceptèrent cet accord avec joie et l'aimèrent beaucoup. Ils lui prodiguèrent toute l'attention et les soins nécessaires pour qu'il puisse mettre sa couche et la changer le matin. Tyler était ravi de pouvoir prendre sa tétine quand il le voulait, avec ou sans couche.

Pendant longtemps, Tyler fut très, très heureux. Il pouvait être le petit garçon qu'il avait désespérément besoin d'être auprès de sa famille et il pouvait toujours trouver refuge dans la tranquillité de la cabane dans l'arbre, seul ou en sécurité et en compagnie du sorcier. Et quand il le voulait, il pouvait redevenir le petit garçon de six ans avec ses amis et jouer comme tous les autres, sans qu'ils se doutent de rien concernant sa tétine magique.

Mais le bonheur de Tyler fut de courte durée. Malgré tous les plaisirs qu'il connaissait désormais et la sécurité que lui procurait son enfance, il sentait qu'il lui manquait quelque chose. Il n'avait personne comme lui avec qui partager ces moments. Il rêvait d'un autre garçon comme lui, un vrai garçon, pas un sorcier, une sœur, ni un parent. Et pas un des garçons du quartier avec qui il jouait déjà à des jeux de grands. Tyler voulait un nouveau garçon, exactement comme lui, avec qui jouer.

Tyler se rendit donc à la cabane dans l'arbre, espérant que le magicien puisse exaucer un autre vœu. Si le magicien avait pu lire ses rêves et lui apporter la tétine, puis l'amour de sa famille – essentiels à son enfance –, il pourrait sûrement aussi lui offrir un camarade de jeu.

À peine avait-il fini de réfléchir à tout cela que le magicien apparut. « Tu as besoin d'un ami comme toi, n'est-ce pas Tyler ? » demanda-t-il de sa voix douce et rassurante habituelle, qui mettait Tyler en confiance.

La tétine magique

Tyler serrait son ours en peluche contre sa poitrine et le tétait avec force. Il retira lentement le mamelon de sa bouche et murmura d'une voix hésitante : « Oui ». Puis, il le remit aussitôt en place et, à la force de la succion de Tyler, le sorcier comprit qu'il devait l'aider.

« Les petits garçons comme nous ont de la chance », commença le magicien. « Parce que nous savons ce que nous voulons et que nous avons réussi à l'obtenir. » Tandis que le magicien parlait, Tyler remarqua soudain qu'il avait lui aussi une tétine. Non seulement il n'en avait pas donné une à Tyler, mais il en avait une pour lui aussi ! « Nous aimons sucer et être des petits garçons, et beaucoup d'autres garçons plus âgés, comme toi, ressentent la même chose, mais n'ont pas reçu l'aide que je t'ai apportée. Il y a un autre garçon près de toi qui veut être comme toi, et tu dois lui dire qu'il le peut. » Sur ces mots, le magicien sortit une autre tétine neuve, identique à celle qu'il avait donnée à Tyler ce jour-là, il n'y a pas si longtemps.

« Prends cette tétine magique et offre-la à ce petit garçon apeuré et perdu, qui est comme toi. Bientôt, lui aussi sera heureux et en sécurité, il pourra jouer avec toi et devenir l'ami dont vous avez tous deux besoin. » Avant que Tyler n'ait pu poser de questions, le magicien avait disparu. Tyler se retrouva avec la tétine magique entre les mains, se demandant comment il allait savoir à quel garçon la donner.

Le lendemain matin, le père de Tyler est venu le réveiller et, tandis qu'ils changeaient sa couche mouillée ensemble, Tyler a appris que de nouveaux amis venaient à la maison ce jour-là et qu'ils amèneraient un petit garçon avec qui il pourrait jouer. Tyler n'en revenait pas ! Il était complètement abasourdi par ce qu'il venait d'entendre.

La tétine magique

C'est sûrement de cela que parlait le magicien !

Tyler ne pensait qu'à ça et se surprit à téter plus fort que jamais, impatient de rencontrer ce nouveau garçon. Emporté par l'excitation du moment, il laissa son père s'occuper de ses couches, ce que ce dernier fit avec grand plaisir.

Les heures semblaient interminables tandis que Tyler attendait l'arrivée de son nouvel ami. Il répétait ce qu'il allait faire et comment, mais il manquait encore d'assurance. Il n'imaginait pas parler de tétines à un autre garçon de six ans. Perdu dans ses pensées, il ne remarqua pas l'arrivée de la nouvelle famille. Il entendit seulement son père crier du rez-de-chaussée que le petit garçon était là et qu'il l'envoyait dans sa chambre. Le cœur de Tyler se mit à battre la chamade tandis qu'il cherchait frénétiquement une idée. Il attrapa rapidement les deux tétines et sauta sur le lit. À ce moment précis, on frappa à la porte et Tyler invita le garçon à entrer. Presque aussitôt, il sut qu'il n'aurait pas besoin de plan.

« Je m'appelle Jimmy », dit le nouveau venu, debout sur le seuil. Tyler leva les yeux et aperçut un petit garçon maigrelet qui paraissait bien plus jeune que lui. « C'est lui, c'est sûr », pensa-t-il.

« Je m'appelle Tyler », dit-il tandis que le garçon refermait la porte derrière lui.

Avant qu'il n'ait pu dire un mot de plus, Tyler remarqua que les yeux de Jimmy brillaient d'excitation tandis qu'il scrutait sa chambre. « WAOUH ! » s'exclama Jimmy en faisant frénétiquement le tour de la pièce pour examiner tous les jouets de Tyler. « C'est génial ! Tu as encore tous ces super jouets ! J'ai arrêté de jouer avec ceux-là quand j'étais petit. »

Tyler n'en revenait pas ! La puissance de la magie du sorcier lui apparaissait désormais clairement. Jimmy était là pour être son ami, comme un petit garçon comme lui.

La tétine magique

« J'aime tous ces jouets », commença Tyler, « parce que c'est plus amusant que les jouets pour grands. »

« Tu as tellement de chance. Ma mère ne veut pas que je garde mes vieux jouets parce qu'elle dit que je dois être comme les grands. Je ne veux pas être comme les grands ! »

Tyler y vit sa chance. « Tu veux aller dans un endroit spécial où seuls les enfants comme nous peuvent aller ? »

« Ouais ! » hurla Jimmy pour exprimer son approbation, et les deux garçons coururent vers la cabane dans l'arbre.

Tyler courut à toute vitesse pour devancer Jimmy et l'empêcher de le voir. Quand Jimmy atteignit le sommet de la cabane, Tyler était déjà assis sur la couverture et avait sorti sa tétine de sa poche. En regardant par l'entrée, Jimmy vit Tyler sucer joyeusement sa tétine.

« Qu'est-ce que c'est ? » demanda Jimmy, stupéfait. Tyler sortit de sa poche le nouveau que le sorcier lui avait donné et le tendit à Jimmy. Retirant le sien de sa bouche, il dit : « Goûte. Tu vas aimer. »

C'est tout ce qu'il eut à dire. Jimmy prit la tétine et la mit lentement dans sa bouche, comme Tyler l'avait fait avec le sorcier. Dès qu'il commença à la sucer, il s'endormit sur la couverture, la vessie pleine. Tyler, fasciné et émerveillé, les observait, et bientôt, il sentit lui aussi son pantalon devenir chaud et humide. Les deux garçons se retrouvèrent alors seuls, une tétine dans la bouche et le pantalon mouillé.

Une fois réveillés, ils découvrirent que le magicien leur avait laissé des pantalons secs et une couche qu'ils enfilèrent avec empressement. Envoûtés par la magie du magicien, ils en étaient ravis. Ils rirent et jouèrent le reste de la journée seuls dans la

La tétine magique

cabane perchée, suçant joyeusement la tétine qu'on leur avait donnée et mouillant volontiers les couches neuves que le magicien leur avait fournies.

Au moment de partir, Tyler et Jimmy décidèrent d'emporter leurs tétines. Les deux garçons saluèrent les parents de Jimmy avec de larges sourires, une tétine bien visible au milieu. Ils guettèrent rapidement leur réaction. Les parents de Tyler étaient là aussi, et les garçons savaient qu'ils seraient ravis de ce qu'ils verraient, mais ils ignoraient ce que diraient les parents de Jimmy.

Le père de Jimmy se pencha, souleva son fils par la taille et, le tenant à sa hauteur, lui raconta que le sorcier leur avait rendu visite pendant qu'il jouait avec Tyler. Son père lui dit qu'il comprenait tout ce que Jimmy désirait et qu'il était heureux de le lui accorder. Sur ces mots, il embrassa l'arrière de la tétine qui entourait les lèvres de Jimmy, et ce dernier passa ses bras autour du cou de son papa et le serra fort. Et à cet instant, il sentit son pantalon devenir chaud et humide.

Cette nuit-là, les garçons dormirent ensemble chez Tyler, où ils partagèrent le plaisir de leurs tétines et la tendresse des parents de Tyler. Les jours suivants, ils passèrent tout leur temps ensemble, partageant leur amitié et l'amour qu'ils portaient chacun en eux. Leur amour et leur confiance devinrent si forts qu'ils ne tardèrent pas à montrer leur secret à d'autres garçons. Au lieu de les critiquer, ces derniers voulurent savoir comment se joindre à eux, dans cette joie que seuls Tyler et Jimmy connaissaient jusqu'alors.

Tyler et Jimmy devinrent rapidement les héros de tous les garçons du quartier qui rêvaient d'être petits, mais ne savaient pas comment faire. La tétine, qui n'était autrefois que le secret de la cabane dans l'arbre, devint bientôt le symbole de tous les garçons qui aspiraient à être grands et forts, mais aussi petits et choyés. Et,

La tétine magique

heureusement, le magicien qui avait rendu Tyler si heureux possédait suffisamment de magie pour rendre tous les autres petits garçons tout aussi heureux et pour aider tous les parents à comprendre l'amour et le bonheur qu'ils pouvaient offrir à leur enfant simplement en répondant à ce besoin.

Tyler ferma les yeux et s'endormit, ne ressentant plus que les agréables sensations de la tétine dans sa bouche. Le goût, la texture, le contact et le rythme de la succion le rendaient heureux, et il s'endormit profondément, rêvant d'aider d'autres enfants à connaître le plaisir et la joie qu'il avait éprouvés en étant un petit garçon avec une tétine.

-La fin-

***histoire vous a plu, consultez le catalogue complet sur
www.abdiscovery.com.au***